

Amtliche Bekanntmachungen der Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen

Großes Jahrgangstreffen zur 1075-Jahr-Feier am 13.09.2025 14 Jahrgänge haben sich bereits angemeldet

Zum Jahrgangstreffen anlässlich der 1075-Jahr-Feier der Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen im Rahmen des Heimatfestes der Kolping-Kapelle am Samstag, 13.09.2025, im Hotel Jägerhof, haben sich mittlerweile bereits folgende 13 Jahrgänge angemeldet, jeweils zwischen 10 und 20 Personen: Jahrgang 1942, Jahrgang 1946/47, Jahrgang 1947/48, Jahrgang 1953/54, Jahrgang 1959/60, Jahrgang 1961/62, Jahrgang 1964/65, Jahrgang 1967/68, Jahrgang 1968/69, Jahrgang 1971/72, Jahrgang 1972/73, Jahrgang 1978/79, Jahrgang 1979/80 und Jahrgang 1982/83.

Weitere Anmeldungen von Jahrgängen sind natürlich noch möglich. Diese nimmt der Ortsbürgermeister gerne telefonisch unter 06773/347 oder per Mail an buergermeister@kamp-bornhofen.de entgegen. Hierzu erfolgt auch nochmal der Hinweis, dass die bestellten Tassen und Aufkleber zur 1075-Jahr-Feier im Rathaus zu Abholung bereitliegen.

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister

Partner-Shop: Neue Produkte im Rathaus erhältlich

KW22-Bild-1

Bildunterschrift:

In unserem Rathaus im Post-Partner-Shop treffen regelmäßig neue Artikel ein. Grußkarten zu jedem Anlass, vieles für die Schule und kleine Geschenkartikel. Auch ist ein ständiger Wechsel in unserer Büchertauschcke.

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister

Bis 2029 einen „Rosenweg“ vom Bahnhof zum Kloster anlegen Pater Eryk plant BuGa-Event mit „Jahr der Rose“ im Kloster Franziskaner und Gemeinde suchen Rosen-Paten

Wie bereits zu Beginn des Jahres berichtet hat Pater Eryk diese Idee und gerne unterstützt die Gemeinde diesen Event und hilft bei der Vermittlung von Rosen-Paten aus der Gemeinde. So sollen in zwei Jahren Rosen gekauft und gepflanzt werden, damit sie sich bis zum BuGa-Jahr 2029 in voller Blütenpracht entwickeln. Geplant ist wieder ein Ausstellungsort hinter der Pilgerhalle, bei der sich alles um das „Jahr der

Rose“ dreht, ein absolut passendes Thema im BuGa-Jahr. Da während des BuGa-Halbjahres mit sehr vielen Gästen, sowohl in den heimischen Betrieben, aber auch durch Tagesgäste, zu rechnen ist, soll vom Bahnhof über den Leinpfad bis zum Kloster in Bornhofen ein „Rosenweg“ entstehen, an denen punktuell Rosen gepflanzt und gepflegt werden sollen. Da sich bislang aus der Bevölkerung erst 2 Mitbürger gemeldet haben suchen Kloster und Gemeinde weiter Rosen-Paten, die sich von 2026 bis 2029 um die Aufzucht und Pflege an den punktuellen Standorten kümmern. Interessierte Mitbürgerinnen und Mitbürger, die eine solche Patenschaft übernehmen wollen, melden sich bitte bei Pater Eryk Kapala im Kloster oder bei Ortsbürgermeister Frank Kalkofen und Erster Beigeordneter Peter Wendling. Die BuGa GmbH plant, sofern sich ausreichend Helferinnen und Helfer finden, im zweiten Halbjahr im Kloster mehrere Workshops durchzuführen, um dieses Konzept mit allen Beteiligten zu besprechen und zu entwickeln.

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister

Sprechstunde des Ortsbürgermeisters

Die nächsten Sprechstunden des Ortsbürgermeisters im Rathaus, 1. Etage, finden am Freitag, 30.05.2025, um 17.00 Uhr, und am Dienstag, 03.06.2025 um 17.00 Uhr, statt.

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister